



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

## ***PROYECTO DE DECLARACION***

**La Cámara de Diputados resuelve:**

Expresar su reconocimiento a la destacada trayectoria deportiva del atleta Antonio Fabián Silio, poseedor de múltiples marcas y records en nuestro país, integrante del Equipo Olímpico Argentino en Barcelona 1992 y Atlanta 1996.



*H. Cámara de Diputados de la Nación*

## **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Antonio Fabián Silio, es un atleta nacido en la localidad de Nogoya, Provincia de Entre Ríos, el 9 de mayo de 1966. A su edad más temprana, como cualquier pibe de barrio, el fútbol era su deporte preferido pero la pista de tierra comenzó a generarle un gusto por correr que finalmente lo atrapo. Calzándose sus pampero o flecha comenzó a competir en cualquier carrera que aparecía, demostrando cualidades destacadas. Con los años fue progresando y definiéndose como un corredor de pista primero y luego semi fondo y fondo.

Posee todos los récords argentinos en pruebas de fondo, y en el caso de las competencias de ruta, en todas las distancias desde los 5 kilómetros hasta la maratón: 5Km, 10 km (ruta), 15 km (ruta), Media maratón (25 km ruta), 30 km (ruta) y Maratón (42 Km). En esta última distancia, es el único atleta argentino que ha bajado las 2 horas 10 minutos, con su registro de 2h09m57s conseguido en 1995, en Hamburgo (Alemania). En tanto, su récord nacional de medio maratón es de 1h00m45s, logrado en 1998 en Zurich-Uster (Suiza).

En la mejor actuación de su vida, fue subcampeón mundial de media maratón en Newcastle-South Shields (Gran Bretaña) en 1992, en la edición inaugural de dicha competición de la IAAF, escoltando al keniano Benson Masya. Posteriormente estuvo



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

en el top ten de dicho campeonato con sextos puestos en Bruselas (Bélgica) (1993) y Zurich-Uster (1998).

Una de sus carreras más difíciles fue en Copenhague (Dinamarca) sobre una distancia de 10Km, cuando supero por décimas al vigente campeón del mundo, el Keniata Richard Chelimo, estableciendo uno de sus mejores registros en esta distancia.

Además de sus múltiples títulos Panamericanos, Iberoamericanos, Sudamericanos y Nacionales, fue finalista olímpico de los 10 mil metros llanos en los Juegos Barcelona 1992 y del Mundial 1993 en Stuttgart (Alemania), donde ocupó el octavo puesto. También obtuvo la medalla de bronce de los 5.000 metros en los Juegos Panamericanos de La Habana 1991.

Sus mejores marcas personales fueron:

- 3.000 m - 7:50.15 - Jerez, España - 3 de septiembre de 1990
- 5.000 m - 13:19.64 - Roma, Italia - 17 de julio de 1991
- 10.000 m - 27:38.72 - Bruselas, Bélgica - 3 de septiembre de 1993
- 10 km (ruta) - 27:52 - Copenhague, Dinamarca - 19 de agosto de 1990
- 15 km (ruta) - 42:59 - Uster, Suiza - 27 de septiembre de 1998
- Media maratón - 1:00:45 - Uster, Suiza - 27 de septiembre de 1998
- 25 km (ruta) - 1:16:13 - Ōtsu, Japón - 3 de marzo de 1996
- 30 km (ruta) - 1:31:30 - Ōtsu, Japón - 3 de marzo de 1996
- Maratón - 2:09:57 - Hamburgo, Alemania - 30 de abril de 1995.



## *H. Cámara de Diputados de la Nación*

En la actualidad, Silio, reside en la localidad de Guadalajara, España, donde desarrolla su actividad de dirigente deportivo y entrenador. Ha conformado un club de atletismo en su barrio que tiene como objeto el aprendizaje y desarrollo de atletas locales pero además tiene como misión que atletas de Argentina y Sudamérica puedan llegar a España y no tengan dificultades de alojamiento, de encontrar lugares de entrenamiento, visados consulares, domicilio de residencia etc. Todas problemáticas extra-deportivos que sufren los deportistas amateurs y que con este club, quiere resolver inconvenientes logísticos a las nuevas generaciones de deportistas sabiendo de antemano cuales son porque el mismo los sufrió.

Este Nogoyense, que le gano una semifinal en Stuttgart al famoso Etíope Haile Gerbrselassie, es admirado en todos los ámbitos del deporte mundial y resulta ineludible a este reconocimiento subrayar que la trayectoria, el camino recorrido y el esfuerzo deportivo y personal por el que a través de este instrumento destacamos a Antonio Silio también se manifiesta en esta nueva tarea comprometida, solidaria y colectiva que lleva adelante.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares el acompañamiento al presente proyecto.